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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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L’IDDIO CHE E’ RICCO IN MISERICORDIA – EFESINI 2 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
USCIRE ED ENTRARE PER IL RAPIMENTO 

MOSE’ SIMBOLO DELLA LEGGE – GIOSUE’ DELLA GRAZIA 
SIAMO GIUNTI IN EFESO-GIORDANO-POSIZIONAMENTO 

L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 
29 Ora se a molti di voi piace proprio annotare le Scritture che un Ministro 
Legge. E vorrei che voi, stasera, se volete, andiate a Efesini.  
30 E domenica scorsa stavo parlando sugli Efesini, come il Libro di Giosuè fosse 
gli Efesini del Vecchio Testamento, e come fosse un Libro di Redenzione.  
31 E la Redenzione ha Due differenti Parti: “Uscire da” ed “Entrare in”.  Per 
Prima cosa, bisogna uscire. Alcune persone vogliono portare con sé il mondo; 
ma si deve uscire dal mondo, per entrare in Cristo. Si deve uscire 
dall’incredulità, per entrare nella Fede. Non può esserci una sola cosa nel vostro 
cammino. Per avere davvero Fede genuina, si deve assolutamente lasciare dietro 
tutto ciò che è contrario alla Parola di Dio, per entrare nella Fede.  
32 E quello era il Libro degli Efesini del Vecchio Testamento, Giosuè. Dove, 
Mosè rappresentava la Legge, non poteva salvare nessuno; ma la Grazia poteva, 
e qui Giosuè è la stessa Parola come Gesù, “Jehovah-Salvatore”.  
33 E ora dunque, scopriamo che siamo giunti ad un altro Efesini, un’altra Efeso 
ora. Dove, ciò, nelle nostre denominazioni intellettuali e così via, e tutti i nostri 
programmi formativi sono giunti al loro Giordano, quindi dobbiamo avere di 
nuovo un Efesini. Dobbiamo avere un Esodo, per “Uscire” e per “Entrare”, per 
il Rapimento.  
 

TESTO E TEMA – EFESINI 2 
IDDIO CHE E’ RICCO IN MISERICORDIA 

DALLA MORTE ALLA VITA 
DIO SALVATORE IN OGNI TEMPO 
VIA DI SCAMPO PER GLI ELETTI 

Q 
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GIUDIZIO PER GLI EMPI 
FARAONE E MOSE’ 

PECCATO D’IDOLATRIA 
L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 

34 Ora Leggeremo stasera dal Capitolo 2 di Efesini.  
 Efesini 2:3 Fra i quali ancora noi tutti vivemmo già nelle concupiscenze 
della nostra carne, adempiendo le voglie della carne, e dei pensieri; ed 
eravam di natura figliuoli d'ira, come ancora gli altri. 
Efesini 2:4 Ma Iddio, che è Ricco in Misericordia, per la sua molta Carità, 
della quale ci ha Amati; 
Efesini 2:5 mentre eravamo morti nei falli, ci ha Vivificati in Cristo voi siete 
Salvati per Grazia; 
Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui, e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:7 Acciocchè mostrasse nei secoli avvenire l'Eccellenti Ricchezze 
della Sua Grazia, in Benignità inverso noi, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:8 Perciocchè voi siete Salvati per la Grazia, mediante la Fede, e ciò 
non è da voi, è il Dono di Dio. 
Efesini 2:9 Non per opere, acciocchè niuno si glorii. 

35 Voglio prendere da lì qualche, cioè parte del versetto, “ma Iddio”, L’Iddio 
Che È Ricco In Misericordia.  
36 Voglio che notiate qui del Profeta, Apostolo, piuttosto, Paolo, che, come fece 
menzione di questo, come: “Voi ha Egli vivificato, che eravate una volta morti. 
Voi ha Egli vivificato, che eravate una volta morti, morti nel peccato e nei falli; 
camminando dietro le cose del mondo, il desiderio della carne, e adempiendo il 
desiderio dei pensieri. Ha…”  
37 Cosa ha provocato questo cambiamento, vedete? E cosa l’ha causato: “da una 
volta essere morti”, a Vivificare? Vivificare significa “reso vivo”. C’è stato un 
cambiamento, da morte a Vita. Non c’è nient’altro, non c’è nessun’altra cosa che 
potrebbe accadere a una persona, di così grande, come cambiarlo da morte a 
Vita. Un uomo, se stesse morendo, fisicamente, e potesse essere guarito 
fisicamente, sarebbe una cosa grandiosa, ma niente di così grandioso come 
quando è spiritualmente morto e Dio lo ha vivificato a Vita.  
38 “Voi una volta, nei tempi passati, morti”. Eravate morti. Anche molti qui 
stasera, una volta, possono guardare indietro e riconoscere che erano morti. Ma 
ora perché non siete morti stasera, come lo eravate allora? Voi meritate di essere 
in quel modo, perché eravate un peccatore, “ma Dio Che è Ricco in 
Misericordia”. 
Ecco la cosa: “Dio Che era Ricco”. Tutte queste cose che eravamo, “ma Dio”!  
Ciò effettuò il cambiamento proprio lì: “Dio Che è Ricco in Misericordia”!  
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39 Oh, sono così lieto per questo, che Egli sia Ricco in Misericordia. Se Egli fosse 
solo Ricco in denaro, se fosse solo Ricco in materiali, il che Lui lo è, eppure la 
cosa più Grande è essere Ricco in Misericordia. Oh, che parola Grande è 
Questa, come noi una volta eravamo morti.  
…55 Ora pensate solo a tutto ciò che saremmo stati se non fosse stato per Dio. 
Ma Dio, nella Sua ricca Misericordia, come Egli ci ha Redenti stasera! Dove 
saremmo stati stasera se non fosse stato per la ricca Misericordia di Dio su noi?  
56 Una volta il mondo era così pieno di peccato, che gli uomini avevano fatto sì 
che la corruzione venisse sulla terra al punto che contristò anche Dio per aver 
mai Creato l’uomo. Tutta la testa era una piaga putrefatta, tutto il corpo, e Dio 
Si contristò persino di aver mai Creato un uomo. Così Egli disse: “Io distruggerò 
l’uomo che ho creato”. Egli li distruggerà perché non sono altro che un mucchio 
di corruzione.  
57 E tutta la razza umana sarebbe stata spazzata via in quel momento, ma Dio, 
Ricco in Misericordia, non volle lasciar perire l’innocente col colpevole. Ed Egli 
si allontanò e provvide una via per quelli che volevano entrare, che volevano 
fare quello che era Giusto. Egli, Creò una Via di Misericordia per quelli che 
desideravano Misericordia, e preparò un’Arca. In altre parole, mise delle Ali 
sulle Sue Aquile, affinché potessero volare al di sopra del Giudizio, e non 
annegare con i polli. Ma Egli Creò una Via di Scampo, nei Giorni di Noè. Questo 
Lo portò a fare così, a provvederla, perché era Ricco in Misericordia.  
…61 Egli diede una disposizione per quelli che vogliono essere Redenti. Diede 
una disposizione per quelli che vogliono essere Guariti. E poi siccome Egli fece 
questo, Lo rende Ricco in Misericordia, perché Egli è sempre stato Ricco in 
Misericordia. Deve essere se rifiutate Questo, non rimane altro che il Giudizio, 
perché il peccato deve essere Giudicato.  
62 Faraone, quando entrò nel mare, come imitatore, vedendo che poteva entrare 
come fece Mosè. Mosè con il suo esercito, e Faraone con il suo esercito, sembrava 
che entrambi dovessero perire nel mare. Ma Dio, Ricco in Misericordia, creò 
una via di scampo per i figli ebrei, (perché?) perché stavano adempiendo il loro 
dovere, stavano seguendo la Parola.  
63 Ora ecco l’Unica Via per ottenere Misericordia, è di seguire le istruzioni che 
Dio ci ha dato da seguire. Ecco l’Unica Via con cui Egli possa mostrare 
Misericordia, è quando noi seguiamo ciò che Egli ha detto di fare.  
…69 Ora l’esercito di Faraone cercò d’imitare, perché non erano stati chiamati 
e non avevano quella Vita. Nel… La Promessa non era stata data a Faraone. La 
promessa non era stata data a lui per una Terra Promessa.  
70 E un imitatore, cercando di seguire un vero credente che è chiamato a ciò, lo 
rende solo uno scherno. Ecco qual è il problema con il nostro sistema religioso di 
oggi, ci sono troppe persone che cercano d’imitare lo Spirito Santo, troppe 
persone che cercano d’imitare il Battesimo, troppe persone che cercano 
d’imitare l’Epoca Apostolica. È per i Credenti, e quelli Soltanto. Dio ha Creato 
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una Via, Ricca in Misericordia, affinché i Suoi Figli non perissero. Ha creato 
una via per loro.  
71 Ora, Faraone continuando a cercare d’inseguire, annegò nelle stesse acque 
che salvarono Mosè e il suo gruppo. Ora, Mosè non annegò, perché Dio è Ricco 
in Misericordia verso coloro che stanno seguendo la Via Provveduta da Lui. 
Amen.  
72 Riuscite a capire cosa intendo dire? Così, stasera, le persone che non credono 
nella Guarigione Divina, le persone che non credono nel Battesimo dello Spirito 
Santo, come possono ricevere qualcosa? Dio è Ricco in Misericordia verso quelli 
che Lo seguiranno; non seguendo un credo, ma seguendo Dio.  
…75 Troviamo ora che Dio fu così Misericordioso verso Mosè là fuori in quel 
mar morto, anzi lì fuori nel Mar Rosso. Quindi quando Egli disse qui, in Esodo 
19:4, disse: “Vi ho portati via sopra Ali di Aquile, vi ho menati a Me Stesso. Li ho 
portati su Ali d’Aquila e vi ho menati a Me Stesso!”  C’erano anche altri uomini in 
mezzo a quel mare là fuori, che cercavano d’imitare. Ma cosa? “Egli li portò 
sopra Ali di Aquile”.  
76 Ora Dio paragona sempre i Suoi Profeti alle Aquile. E di cosa si trattava? 
Mosè era il Suo Messaggero. Ed essi stavano seguendo Mosè, e ciò erano le Ali 
dell’Aquila  su cui furono portati, perché lui stava portando il Messaggio di Dio. 
E la gente seguiva questo. Stavano seguendo Dio quando seguirono Mosè con il 
Suo Messaggio di Liberazione. E la Bibbia ha detto che: “Egli, essi non perirono 
con quelli che non credettero”. Perché, Dio fu Ricco in Misericordia verso di loro, 
perché stavano seguendo i Suoi comandamenti. Dio vuole che noi seguiamo i 
Suoi Comandamenti.  
77 Potremmo dire lo stesso di Core e Datan e della loro banda di gente 
incredula, quando cercarono d’imitare. Cercarono d’imporre qualcosa nel 
Programma di Dio. A loro non piaceva il programma d’un solo uomo. Non gli 
piaceva. Dovevano avere qualcosa da fare. Core disse: “Ebbene, ci sono uomini 
più santi di te, Mosè. Tu ti comporti come se fossi l’unica spiaggia sul… anzi 
l’unico ciottolo sulla spiaggia”. E disse: “Io… tu non dovresti fare così. E ci sono 
altri uomini qui”.   
78 E Mosè sapeva di dover portare quei figlioli nella Terra Promessa, perché la 
Promessa era stata data a lui. E doveva portarli alla Terra Promessa.  
79 E, oggi, lo Spirito Santo è qui per Confermare la Parola di Dio, ed ecco l’Ala 
d’Aquila su cui dovremo salire; non qualche teologia creata dall’uomo. Ma noi 
dobbiamo farci Portare sulle Ali dell’Aquila, verso la Terra Promessa.  
80 E qui stavano per prendere un mucchio di polli lì fuori, Core pensava, sapete, 
di andare in giro e d’imitare questa, l’Aquila. E quando lo fecero, Dio disse: 
“Separatevi da loro”, ed Egli inghiottì il mondo. Avrebbe inghiottito l’intera 
cosa, tutta la Creazione, ma Dio fu Ricco in Misericordia verso quelli che stanno 
cercando di seguire la Sua Parola. Sempre, Dio Ricco in Misericordia. Molti di 
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loro passarono sul lato con Mosè, e Dio aprì la terra e inghiottì l’incredulo. Egli, 
l’incredulo, perirà sempre.  
81 Quelli che non credettero, benché uscirono e camminarono per un po’ di 
tempo, ma, di essi, Gesù disse: “Essi sono, tutti, morti”. Morto significa 
“annientamento”. Sono morti. Pensate proprio a loro. Uscirono e videro i 
Miracoli di Dio, videro la Grande Mano di Dio, gustarono la manna; e andarono 
là fuori e diedero ascolto a un uomo di nome Balaam, che pervertì la via di Dio, 
con il suo insegnamento contrario alla Parola: “Noi siamo tutti fratelli, quindi 
riuniamoci proprio tutti”.  
82 Quello è un altro sistema di Balaam che sta sorgendo, oggi: “Riuniamoci 
tutti”.  Non funzionerà. Camminiamo con l’Aquila, Jehovah Aquila. Voi siete 
Aquilotti.   
83 Ci furono solo tre che si salvarono dell’intero gruppo; Mosè, Caleb, e Giosuè. 
Gli altri perirono nel deserto; Gesù ha detto così, in San Giovanni al Capitolo 6. 
Dio, in Misericordia, non li avrebbe lasciati perire, perché, con gli altri increduli. 
Tutti loro morirono proprio lì nel deserto, e sono morti. Dio salvò Mosè e i 
Credenti Aquila, perché ebbero rispetto per la Sua Parola.  
84 E oggi, amico, l’unico modo in cui noi possiamo mai avere il Favore di Dio; 
Dio è Ricco in Misericordia, oggi, ma dobbiamo rispettare quello che Egli ha 
detto al riguardo. Non si può davvero prendere quello che qualcun altro ha 
detto. Bisogna prendere quello che Dio ha detto. Egli disse: “Ogni parola d’uomo 
sia menzogna, e la Mia verità”.  
85 Oggi ci viene detto che: “Tutto quello che bisogna fare”, in molti luoghi, “è di 
unirsi alla chiesa, avere un credo, o qualcosa del genere; o dire una preghiera, o 
mettere il proprio nome su un registro, o essere aspersi o battezzati in un 
determinato modo, o qualcosa del genere. Ecco tutto quello che bisogna fare”. Ma 
è sbagliato. 
86 Per essere un’Aquila di Dio, bisogna Seguire la Parola, giorno per giorno. 
Bisogna continuare, Nutrirsi della Parola. 
87 Ora li troviamo, dopo questo momento, che mormorano di nuovo, indeboliti 
nella Fede, dopo che Dio aveva mostrato loro Misericordia. E li troviamo a 
mormorare con Dio, e, quando lo fecero, stavano morendo con i morsi di 
serpente. Beh, se lo meritavano. Certamente sì. Tutti quelli che travisarono la 
Parola di Dio e fecero queste cose che fecero, meritarono di morire. Ognuno di 
loro desiderò, meritò di morire nel deserto.  
88 Ma quando erano così malati che persino il dottor Mosè e nessuno di loro 
poteva farci niente, e stavano morendo a migliaia; ma Dio, Ricco in 
Misericordia, creò una via di scampo per quelli che Gli avrebbero creduto. Creò 
un antidoto per ciò, nell’erigere un Serpente di Rame. Dio nella Sua ricca… Dio 
creò una via di scampo così i Suoi figlioli Credenti poterono essere Guariti.  
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89 Dio è interessato a tutto ciò che è sbagliato, a tutto ciò che vi aspettate. Ogni 
passo della vita, Dio è interessato a voi. Voi siete Suo figlio, ed Egli è Ricco in 
Misericordia. Vuole fare qualcosa per voi.  
90 In seguito il popolo peccò, prendendo questa stessa cosa di cui Dio ne aveva 
fatto un’Espiazione per loro, mediante il Serpente di Rame, che rappresentava il 
peccato già giudicato, ed essi idolatrarono quel Dono. E peccarono di nuovo. 
“Dio non spartirà la Sua Gloria con nessuno”. Quindi, noi non possiamo avere 
due, tre, quattro dèi. C’è solo un Unico Dio. Egli non spartirà la Sua Gloria con 
nient’altro.  Egli è Dio, da solo, vedete; così come i pagani hanno molti dèi. Noi 
abbiamo l’Unico Dio, e non spartirà la Sua Gloria con un altro, né permetterà 
che niente sia un idolo dinanzi a Lui. Anche se Egli aveva Creato un’Espiazione 
per il popolo, ed era la Parola di Dio, era esatto; ma quando cominciarono a 
idolatrarlo, allora finirono nei guai. 
 

IL SEME DEVE MORIRE 
IL GERME PUO’ VIVERE SOLO SE IL SEME MARCISCE 

L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 
40 E stavamo parlando l’altra sera su come il Seme debba morire. E tutto 
intorno a quel germe di vita deve non solo morire, ma marcire. Se non marcisce, 
non può vivere. E marcire significa: “completamente eliminato; è finito”. E finché 
non arriviamo al punto che le nostre stesse idee e i nostri stessi pensieri sono 
completamente eliminati e marciti da noi, allora il germe di vita può cominciare 
a vivere.  
 

GLI ELETTI HANNO IL SEME DELLA VITA ETERNA 
C’ERAVAMO DA SEMPRE IN QUANTO SIAMO PARTE DI DIO 

DIO E I FIGLI IN LUI – UNICI ETERNI 
ERAVAMO GERMI-CELLULE-ATTRIBUTI-PENSIERI-PARTE IN 

LUI DALL’ETERNITA’ 
IL NOSTRO NOME PRIMA DELLA FONDAZIONE DEL MONDO 

LEVI DIEDE LA DECIMA IN ABRAHAMO A MELCHISEDEC 
PREDESTINAZIONE DELLA NOSTRA IDENTITA’ 

IL RICHIAMO DELL’AQUILA 
ABBIAMO RICONOSCIUTO LA NOSTRA POSIZIONE DI 

PAROLA QUANDO ABBIAMO UDITO LA PAROLA 
SIAMO STATI LIBERATI DALL’AMNESIA 

L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 
41 Ora noi potremmo, io potrei inserire appena un po’ di dottrina qui, che io 
non… Se voi non lo credete, va bene. Questo va davvero bene. Io lo credo. Credo 
che un uomo, quando nasce in questo mondo, che quando si è bambini, nati nel 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L’Iddio che è Ricco in Misericordia – Efesini 2 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 11 

 

mondo, non avreste potuto essere qui senza essere la Preconoscenza di Dio, 
perché Egli è Infinito e conosce tutte le cose. E quando quel bambino nasce nel 
mondo, c’è qualcosa in quel bambino. Se mai avrà Vita, lì dentro c’è un piccolo 
qualcosa, in quel bambino in quel momento, a cui lui arriva, prima o poi.  Quel 
piccolo Seme è in lui. Ora se prenderete… Le Scritture lo affermano 
chiaramente.  
42 Ora se avete ricevuto Vita Eterna stasera, se abbiamo Vita Eterna, allora 
c’eravamo da Sempre, perché c’è solo una forma di Vita Eterna. C’eravamo da 
Sempre. E il motivo per cui c’eravamo, perché siamo una Parte di Dio. E Dio è 
l’unica cosa che sia Eterna.  
43 E come quando Melchisedec ricevette le decime da Abrahamo, e furono 
assegnate al suo pronipote, Levi, che era ancora nei lombi di Abrahamo; pagò le 
decime, perché lui era ancora nei lombi d’Abrahamo quando incontrò 
Melchisedec. Voglio parlare di nuovo su ciò nell’altro luogo, una mattina. Chi È 
Questo Melchisedec? Ora fate attenzione a questo. Molto tempo fa, Dio sapeva 
che questo ragazzo stava per arrivare. Egli conosceva tutte le cose.  
44 Ora noi siamo una Parte di Dio. Voi lo eravate da sempre. Non lo ricordate, 
perché eravate solo un Attributo in Dio. Eravate solo nel Suo Pensiero. Il vostro 
stesso Nome, se è mai stato sul Libro della Vita, fu messo là prima della 
Fondazione del mondo. Egli sapeva cosa eravate.  
45 Sto solo dicendo questo, non per confondere la dottrina, ma per chiarirlo, così 
che possiamo allontanarci da questa paura e timore. Voi non sapete chi siete. Voi 
non sarete, ma ora siete Figli di Dio. Vedete, eravate da Sempre i Figli di Dio. 
Capite?  
46 Perché quando Dio vi aveva nel Suo Pensiero al Principio, voi dovete essere, 
una parte di voi, la vostra Vita che è in voi ora, doveva essere con Dio prima di 
lì. Dunque, quando Egli, prima che Egli persino si materializzasse qui sulla 
terra, prima che ci fosse qualcosa, se non Dio, voi eravate uno dei Suoi Attributi. 
Egli sapeva quale sarebbe stato il vostro Nome. Sapeva il colore dei capelli che 
avreste avuto. Sapeva tutto di voi. L’unica cosa che è accaduta è quando voi, 
essendo peccatori…  
47 Molti di voi possono associarsi con me su questo pensiero. Quando eravate 
bambini, o bambine, andavate in giro e c’erano certe cose che proprio, che non 
infastidivano gli altri bambini, sembrava come se ci fosse qualcosa in voi che 
gridasse. C’era Dio da qualche parte, benché foste peccatori. Vi ricordate di 
questo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Certamente. Ora cos’era ciò? 
Era quella piccola Forma di Vita in voi allora.  
48 E poi dopo un po’, avete udito il Vangelo. Forse siete andati in Chiesa, avete 
scelto questo e quello, e siete andati di denominazione in denominazione. Ma un 
giorno, voi essendo Parte di Dio, dovevate essere Parte della Parola. E quando 
avete udito la Parola, riconoscete da dove siete venuti, avete riconosciuto qual 
era la Verità. C’eravate da sempre, il Seme era in voi da Sempre. La Parola vide 
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la Parola che era in voi, che era prima della Fondazione del mondo, vide la 
Parola e voi giungeste ad Essa.  
 

LA STORIA DELL’AQUILOTTO 
LA STORIA DELL’ANATROCCOLO 

VOCAZIONE DELL’APOSTOLO PAOLO 
PRECONOSCENZA E PREDESTINAZIONE 

IL GERME-PAROLA CHE RISPONDE ALLA PAROLA 
IL SEME MARCITO E IL GERME DI VITA MANIFESTATO 

I FIGLI DI DIO CESSANO DAL PECCATO 
GLI EMPI NON HANNO IL GERME DI VITA 

VANNO A DIO SOLO GLI ELETTI 
L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 

49 Come la mia storia dell’aquilotto,  di come l’aquilotto fu covato sotto una 
gallina. E il piccolino camminava con i polli, lui, la gallina chiocciava, e lui non 
capiva il suo chiocciare. E i pollastri, la dieta che avevano nel cortile, lui non la 
capiva, come mai facessero così. Ma c’era qualcosa in lui, sembrava essere 
diverso da quello che erano i polli, perché dall’inizio lui era un’Aquila.  Proprio 
così. Un giorno la sua mamma venne a cercarlo, e, quando sentì quel grido 
dell’Aquila, era diverso dal chiocciare della gallina.  
50 Ed ecco come accade con ogni credente Nato di Nuovo. Si può sentire tutta la 
teologia che si vuole, e ogni discrepanza creata dall’uomo; ma quando quella 
Parola Lampeggia lì fuori, allora c’è qualcosa che fa presa, si arriva ad Essa. 
“Voi che eravate una volta morti nel peccato (quella vita) ha Egli Vivificato”. Deve 
esserci una Vita lì da vivificare, per prima cosa. Dio, tramite la Sua 
Preconoscenza, Conosceva ogni cosa. E noi eravamo Predestinati a essere Figli e 
Figlie di Dio. “Voi che eravate una volta morti nel peccato e nei falli, nei quali noi 
tutti eravamo, ma Egli ha Vivificato”.  
51 Considerate Paolo, quando Paolo era un grande teologo. Ma quando giunse 
Faccia a Faccia con quella Parola, Gesù, lo Vivificò. Giunse alla Luce proprio 
subito, perché era destinato ad essere così. La… Egli era parte della Parola; e 
quando la Parola vide la Parola, era la natura di lui. Tutto il chiocciare delle 
galline, nelle chiese ortodosse, non ebbe effetto su lui; aveva visto la Parola. Essa 
era parte di lui. Era un’Aquila. Non era un pollo; stava solo nel cortile con loro. 
Ma egli era un’Aquila, dall’inizio.   
52 Ho sentito una storiella simile, spero che non sembri sacrilego, riguardo a un 
anatroccolo che era nato sotto una gallina, una volta. Lui non riusciva a capire. 
Un piccolino dall’aspetto buffo, un tipo strano, e non riusciva a capire la polvere 
e tutto il resto. Giocavano nel cortile. Ma un giorno la vecchia gallina condusse 
la nidiata dietro il fienile, e lui sentì un odore d’acqua. Beh, andò fuori verso 
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quell’acqua il più forte possibile. Perché? Non era mai stato in uno stagno 
prima. Non era mai stato nell’acqua. Ma era un’anatra, dall’inizio. L’unica cosa 
che dovette fare fu di tornare in sé.  
53 È la stessa cosa che avviene al credente. C’è qualcosa in lui, che, quando 
incontra Dio Faccia a Faccia, torna in sé. Quel Seme è in lui, e viene Vivificato. 
My, proprio così, e vola lontano dalle cose del mondo. Diventano morte per Lui. 
My, mi ricordo, tutti noi avevamo la nostra vita, nel passato, in quelle cose del 
mondo. Ma una volta che afferrammo quella Cosa reale, qualcosa che ci 
Vivificò, un piccolo Seme che venne alla Vita, allora tutte le cose del mondo 
marcirono proprio là. Non ne avemmo più desiderio.  
54 “Chi è nato da Dio, non commette peccato. L’adoratore una volta purgato non 
ha più coscienza di peccato, non più desiderio di peccare”. La questione del 
peccato è finita. Diventate una parte di Dio, in Cristo. Cristo morì per redimervi.  
…58 Ma dopo che Egli ha provveduto una via per le persone e poi la rifiutano, 
ora, il motivo per cui la rifiutano è perché non c’è niente lì dentro per riceverla. 
Non c’è niente per riceverla. Mia madre aveva l’abitudine di dire: “Non si può 
cavar sangue da una rapa, perché non c’è sangue in una rapa”. Quindi se non c’è 
nessuna forma di Vita lì dentro per riceverLa, allora non può essere ricevuta.  
59 Ecco il motivo per cui i farisei poterono guardare dritto in faccia a Gesù, e 
chiamarLo: “Beelzebub”, perché non c’era niente in loro per riceverLo. “Ma 
tutti quelli che il Padre Mi ha dato”, disse Lui, “verranno a Me”. C’è una via che 
sarà presentata.  
60 Voi potete parlare alla gente qualche volta per le strade, parlar loro del 
Signore, vi ridono proprio in faccia. Beh, noi dobbiamo farlo, comunque. Ma 
ascoltate: “Non c’è nessuno che possa venire a Me tranne che il Padre Mio non lo 
attiri prima”.  Dio deve attirare. Deve esserci una Vita. “E tutti quelli che Egli Mi 
ha dato, verranno a Me”.  
 

GESU’ CRISTO ATTRIBUTI-PAROLA COMPLETA 
I FIGLI DI DIO ATTRIBUTI PARTE DELLA PAROLA 
MANIFESTATORI DELLA PAROLA – LA PAROLA 

FATTA CARNE NEL FIGLIO E NELLA SPOSA 
CRISTO – AQUILA – ALI - MESSAGGIO 

MESSAGGERO-PROFETA AQUILA 
IL MESSAGGERO E GLI ELETTI - AQUILA 

L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 
73 Dio è la Parola, ed Essa fu Fatta Carne e abitò fra noi, ora, affinché Egli 
potesse produrre gli altri Attributi di Dio.  Il Corpo, Gesù, era il Corpo di Dio, 
un Attributo.  Mosè Lo vide passare, la parte posteriore di Lui; nessuno aveva 
visto la Sua Faccia. Ma ora noi L’abbiamo Visto, L’abbiamo Ammirato, Lo 
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Vediamo come il Sacrificio. Ora, vedete, Egli era un Attributo di Dio, che venne 
Mostrato, la Parola. Ecco cos’era Lui.  
74 E quando un Credente viene a Dio, diventa Attributo di Dio della Sua Parola, 
viene usato per Manifestare la Parola che è promessa per quel tempo. Capite? 
Proprio così. Dio, Ricco in Misericordia, non ci ha mai lasciati senza un 
Testimone. Egli è Ricco in Misericordia.  
…75 Troviamo ora che Dio fu così Misericordioso verso Mosè là fuori in quel 
mar morto, anzi lì fuori nel Mar Rosso. Quindi quando Egli disse qui, in Esodo 
19:4, disse: “Vi ho portati via sopra Ali di Aquile, vi ho menati a Me Stesso. Li ho 
portati su Ali d’Aquila e vi ho menati a Me Stesso!”  C’erano anche altri uomini in 
mezzo a quel mare là fuori, che cercavano d’imitare. Ma cosa? “Egli li portò 
sopra Ali di Aquile”.  
76 Ora Dio paragona sempre i Suoi Profeti alle Aquile. E di cosa si trattava? 
Mosè era il Suo Messaggero. Ed essi stavano seguendo Mosè, e ciò erano le Ali 
dell’Aquila  su cui furono portati, perché lui stava portando il Messaggio di Dio. 
E la gente seguiva questo. Stavano seguendo Dio quando seguirono Mosè con il 
Suo Messaggio di Liberazione. E la Bibbia ha detto che: “Egli, essi non perirono 
con quelli che non credettero”. Perché, Dio fu Ricco in Misericordia verso di loro, 
perché stavano seguendo i Suoi comandamenti. Dio vuole che noi seguiamo i 
Suoi Comandamenti.  
77 Potremmo dire lo stesso di Core e Datan e della loro banda di gente 
incredula, quando cercarono d’imitare. Cercarono d’imporre qualcosa nel 
Programma di Dio. A loro non piaceva il programma d’un solo uomo. Non gli 
piaceva. Dovevano avere qualcosa da fare. Core disse: “Ebbene, ci sono uomini 
più santi di te, Mosè. Tu ti comporti come se fossi l’unica spiaggia sul… anzi 
l’unico ciottolo sulla spiaggia”. E disse: “Io… tu non dovresti fare così. E ci sono 
altri uomini qui”.   
78 E Mosè sapeva di dover portare quei figlioli nella Terra Promessa, perché la 
Promessa era stata data a lui. E doveva portarli alla Terra Promessa.  
79 E, oggi, lo Spirito Santo è qui per Confermare la Parola di Dio, ed ecco l’Ala 
d’Aquila su cui dovremo salire; non qualche teologia creata dall’uomo. Ma noi 
dobbiamo farci Portare sulle Ali dell’Aquila, verso la Terra Promessa.  
80 E qui stavano per prendere un mucchio di polli lì fuori, Core pensava, sapete, 
di andare in giro e d’imitare questa, l’Aquila. E quando lo fecero, Dio disse: 
“Separatevi da loro”, ed Egli inghiottì il mondo. Avrebbe inghiottito l’intera 
cosa, tutta la Creazione, ma Dio fu Ricco in Misericordia verso quelli che stanno 
cercando di seguire la Sua Parola. Sempre, Dio Ricco in Misericordia. Molti di 
loro passarono sul lato con Mosè, e Dio aprì la terra e inghiottì l’incredulo. Egli, 
l’incredulo, perirà sempre.  
81 Quelli che non credettero, benché uscirono e camminarono per un po’ di 
tempo, ma, di essi, Gesù disse: “Essi sono, tutti, morti”. Morto significa 
“annientamento”. Sono morti. Pensate proprio a loro. Uscirono e videro i 
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Miracoli di Dio, videro la Grande Mano di Dio, gustarono la manna; e andarono 
là fuori e diedero ascolto a un uomo di nome Balaam, che pervertì la via di Dio, 
con il suo insegnamento contrario alla Parola: “Noi siamo tutti fratelli, quindi 
riuniamoci proprio tutti”.  
82 Quello è un altro sistema di Balaam che sta sorgendo, oggi: “Riuniamoci 
tutti”.  Non funzionerà. Camminiamo con l’Aquila, Jehovah Aquila. Voi siete 
Aquilotti.   
83 Ci furono solo tre che si salvarono dell’intero gruppo; Mosè, Caleb, e Giosuè. 
Gli altri perirono nel deserto; Gesù ha detto così, in San Giovanni al Capitolo 6. 
Dio, in Misericordia, non li avrebbe lasciati perire, perché, con gli altri increduli. 
Tutti loro morirono proprio lì nel deserto, e sono morti. Dio salvò Mosè e i 
Credenti Aquila, perché ebbero rispetto per la Sua Parola.  
84 E oggi, amico, l’unico modo in cui noi possiamo mai avere il Favore di Dio; 
Dio è Ricco in Misericordia, oggi, ma dobbiamo rispettare quello che Egli ha 
detto al riguardo. Non si può davvero prendere quello che qualcun altro ha 
detto. Bisogna prendere quello che Dio ha detto. Egli disse: “Ogni parola d’uomo 
sia menzogna, e la Mia verità”.  
85 Oggi ci viene detto che: “Tutto quello che bisogna fare”, in molti luoghi, “è di 
unirsi alla chiesa, avere un credo, o qualcosa del genere; o dire una preghiera, o 
mettere il proprio nome su un registro, o essere aspersi o battezzati in un 
determinato modo, o qualcosa del genere. Ecco tutto quello che bisogna fare”. Ma 
è sbagliato. 
86 Per essere un’Aquila di Dio, bisogna Seguire la Parola, giorno per giorno. 
Bisogna continuare, Nutrirsi della Parola. 
 

IDOLATRIA NELLE EPOCHE – DENOMINAZIONI 
IL MESSAGGIO-PROFETA COMBATTE L’IDOLATRIA 

CRISTO PIENEZZA DI ESPIAZIONE 
L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 

91 Ora è proprio la stessa cosa, penso, che è accaduta alle nostre Epoche della 
Chiesa. Dio ci ha mandato il Messaggio di Martin Lutero con il suo Messaggio, 
John Wesley, il Messaggio Pentecostale, ma cosa ne abbiamo fatto? La stessa 
cosa che fecero col Serpente di Rame, noi l’abbiamo idolatrato: “Io appartengo a 
questo, e appartengo a quello”. Vedete, voi appartenete a qualcosa senza la 
sincerità che è collegata alla genuina e devota Adorazione della Parola.  
92 Cosa accadde? La Bibbia, ci viene detto nella Bibbia, che: “Il Profeta prese 
quell’idolo e lo distrusse”. Alleluia!  
93 Ciò che oggi ci occorre sulla scena è un Profeta che distruggerà l’idolo delle 
denominazioni, che pensano che andranno in Cielo per l’appartenenza a un 
credo o a una denominazione; occorre essere distrutti e arsi, gettati via. Dio è 
pieno di Misericordia. Egli è Ricco in Misericordia. Nel giorno in cui noi 
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saremmo stati tutti in quel caos di tenebre là fuori, ma Dio, Ricco in 
Misericordia, ci ha mandato il vero autentico Spirito Santo, con la Sua Propria 
Interpretazione di Esso, proprio qui nell’edificio ogni sera. Dio, Ricco nella Sua 
Misericordia, quanto meraviglioso troviamo che Lui sia! Sissignore.  
94 Ora tutto quello che pensavano di poter fare era solo di andare da questo 
serpente, o questa piccola cosa che Dio aveva creato là fuori, che aveva preso 
Mosè per costruirlo e appenderlo su un palo, ed essi potevano essere Guariti 
senza nessuna sincerità. Rimanevano proprio a guardarlo. E iniziarono a 
idolatrarlo, e Dio mandò avanti un Profeta e lo distrusse.  
95 Ora, tutti quelli che si rifiutarono di guardare quel serpente nel deserto, 
perirono. Ora Dio crea una via, ma se rifiutate di guardarla, se starete sull’altro 
lato della strada, se vi terrete stretti a un credo e rifiuterete di guardare dritto 
nella Parola e vedere se Essa è giusta o no; tutti quelli che si rifiutarono di 
guardare, perirono. E Dio è un Dio che non muta mai. E chiunque si rifiutò di 
guardare, perì. Così è oggi, la stessa cosa.  
96 Poi il popolo in seguito peccò, e come hanno sempre fatto, e crearono l’idolo 
da ciò, rendendolo un… ottenere, cercando di ottenere Guarigione senza 
sincerità, ed essi “appartenevano a qualcosa”, e come facciamo oggi. E ora 
vediamo dunque, la differenza di ciò, era, che Dio…  
97 Era una buona Espiazione e un buon Segno per quel tempo. A quel tempo, 
andava bene. Ma doveva essere solo per quel tempo, per quel viaggio. Ecco tutto 
ciò per cui sarà adatto, quel viaggio.  
98 E il Messaggio che Martin Lutero portò, della Giustificazione, andò bene per 
l’Epoca di Lutero. Ecco fin dove andò.  
99 La Santificazione fu buona nell’Epoca di Wesley. Ecco fin dove andò.  
100 Poi entrammo nell’Epoca Pentecostale. E la Restaurazione dei Doni è una 
cosa molto buona, era buona nell’Epoca, ma stiamo andando oltre a ciò ora. Ci 
troviamo oltre a ciò, proprio sicuro come c’è un mondo. Dobbiamo andare oltre 
questa cosa, perché ne abbiamo fatto la stessa cosa che fecero prima, ne fecero 
un idolo. “Io appartengo a questo suo ordine, appartengo a quel suo ordine”. 101 
Dio manderà qualcuno che sfascerà la cosa e la farà a pezzi, e confermerà la Sua 
Parola, la Piena Parola. Notate. Lode a Dio! Ora vediamo che ciò è vero. Dio, 
Ricco nella Sua Misericordia!  
102 Poi quando il Profeta distrusse questo, ciò li lasciò senza alcun Segno di 
Guarigione, di Espiazione, perché il loro idolo fu distrutto.  Ma Dio, Ricco in 
Misericordia, ne procurò loro un altro. E in che modo Lui lo fece? Egli agitava 
l’Acqua alla piscina del tempio, e molti venivano ed erano Guariti, entrando in 
quest’Acqua. Gesù giunse a questa stessa piscina, e vide un uomo che era stato 
steso là per un certo numero di anni, aspettando il movimento dell’acqua. 
Vedete Dio, Ricco in Misericordia! Anche se avevano idolatrato quella cosa, 
anche se il Profeta aveva dovuto distruggerla, Dio Creò un’altra Via per loro, 
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perché Egli è Ricco in Misericordia. Vuole che siano Guariti, e creò una Via per 
la loro Guarigione.  
103 Ora, poi questo andò avanti, il mondo divenne sempre più pieno di peccato, 
tutto il tempo. E alla fine il mondo divenne così pieno di peccato che Dio avrebbe 
potuto distruggerlo, Egli disse in Malachia 4, “a meno che Io venga e colpisca la 
terra di maledizione”. Egli avrebbe potuto farlo; proprio il caso.  
104 Ma poi Dio, Ricco in Misericordia, mandò avanti un Salvatore, Gesù Cristo. 
Mandò avanti Gesù per essere sia Salvatore che Guaritore. Perché Egli disse: 
“Come Mosè innalzò il Serpente di Rame nel deserto, così deve essere innalzato il 
Figlio dell’Uomo”,  per lo stesso scopo. Egli, l’Espiazione, ecco su cosa abbiamo 
diritto, nient’altro che l’Espiazione. Ciò che Gesù acquistò col Suo Sangue, ecco 
su cosa abbiamo Diritti. E la Bibbia ha detto: “Egli è stato ferito per i nostri 
misfatti, fiaccato per le nostre iniquità, il castigamento della nostra pace è stato 
sopra Lui; e per i Suoi lividori noi abbiamo ricevuto Guarigione”. Ecco cosa 
possiamo reclamare, perché ecco per cosa l’Espiazione, la quale noi sosteniamo, 
ci fu ordinata. Dio, Ricco in Misericordia!  
105 Questa dovette essere un’Espiazione Eterna, perché venne Lui Stesso. Dio 
venne Lui Stesso, nella forma di carne di peccato, per fare un’Espiazione 
Eterna; e soffrì nella Carne, e fece l’Espiazione; e ritornò indietro nella forma 
dello Spirito Santo, per Confermare quell’Espiazione. Dove nessun Serpente di 
Rame o nessun’Acqua Agitata poteva farlo, tutto puntava verso quella Perfetta 
Espiazione. Dio, Ricco nella Sua Misericordia, ha fatto questo. 
106 Ora, oggi, essendo il Giorno in cui stiamo vivendo, abbiamo attraversato 
queste Epoche della Chiesa e spiegato tutto di Questo. I nostri teologi di oggi 
hanno di gran lunga perso quell’aspetto di Essa. La spiegano in tutt’altro modo, 
per un altro tempo, un’altra Epoca, un altro qualcosa, molto tempo fa, da molto 
tempo fa. E la Guarigione Divina era quasi andata a finire, difficilmente si 
trovava qualcuno che ci credesse. Se ne prendevano gioco. Non più di circa 
vent’anni fa, se ne prendevano gioco. I Pentecostali se ne erano praticamente 
allontanati. Cominciarono nei primi giorni, ma se ne allontanarono.  
107 Guardate come fecero. Ora sono diventati denominazionali sfrenati, che 
corrono per farsi ognuno un credo, e così via. Tranne che, invece di accettare la 
Luce, quando la Luce entrò; si organizzarono e si crearono dei credi, cambiando 
ognuno punto di vista, creandosi una dottrina e rimanendo in quella dottrina. E 
poi arrivarono a togliere così tanto che lo Spirito Santo non poteva entrare nella 
Chiesa. Divennero soltanto un altro idolo come un Serpente di Rame, divenne 
un’idolatria.  Ogni persona diceva: “Io appartengo a questo, e appartengo a 
quello”. Fu idolatria. In che confusione ci trovavamo, al tempo della fine.  
108 Ma Dio, Ricco nella Sua Misericordia, ha mandato di nuovo lo Spirito Santo 
su noi, e Rivendicando la Sua Parola stasera come promise che avrebbe fatto. 
Dio promise che avrebbe fatto queste cose. Guardate cosa fece!  
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109 Guardate cosa fece, quanto ora possiamo vedere come Egli promise che in 
ogni Epoca sarebbe accaduta una determinata cosa. E scopriamo che si è 
compiuto proprio esattamente così, ciò che Egli disse che avrebbe fatto, perché 
Egli è Ricco nella Sua Misericordia, per avere sempre Misericordia di 
adempiere ogni Parola che ha promesso. E sempre Egli deve farlo, per rimanere 
Dio. Egli fa sempre questo, la Sua Parola giunge sempre a compimento nella Sua 
Stagione. Il Suo Seme che ha seminato sulla terra. Cosa fece Lui? Lo mise qui 
nella Parola, e quello è un Seme. E ogni volta che l’Epoca progredisce, quel seme 
matura, e poi si fa avanti una Riforma. Ed Egli l’ha promesso, e fa così.  
110 Ora noi non eravamo degni di queste cose. Non eravamo degni di queste 
Benedizioni di Dio, perché eravamo usciti seguendo le cose del mondo, entrati 
nell’errore di Caino. Caino, costruendo un bell’altare e una bella chiesa, e 
mettendoci sopra dei fiori, e pensava che fosse esattamente quello di cui si 
trattava: “Era un mucchio di mele o pere, o melagrane, o qualsiasi cosa fosse” che 
suo padre e sua madre avevano mangiato nel giardino d’Eden, che li aveva fatti 
cacciare. E così li offrì a sua volta a Dio, e Dio lo rifiutò.  
111 “Ma Abele per Fede offrì a Dio un Sacrificio più Eccellente di Caino”.  
112 E, oggi, la Bibbia ha detto in Giuda, che: “Hanno camminato nella via di 
Caino; son periti per la contraddizione di Core”. Vedete: “Camminato nella via di 
Caino”, costruendo altari, costruendo chiese, denominazioni, rendendole 
addobbate, grandi, più membri degli altri; portando dentro cose, qualsiasi cosa 
che si sia presentata e che abbia saltato su e giù, o abbia stretto le mani, o sia 
stato battezzato in un certo modo, o abbia parlato in lingue, abbia corso su e giù, 
hanno messo il loro nome sul registro. Proprio così. E poi si rivolgono contro la 
reale Verità che è Predicata, e La negano. Come può essere così? Notate in che 
confusione ci trovavamo! Notate.  
113 E la Bibbia ha detto: “E hanno camminato nella via di Balaam, e son periti 
per la contraddizione di Core”. Son periti per la contraddizione! Quale fu la 
contraddizione di Core? “Beh, tu pensi di essere l’unico uomo Santo? Beh, Dio 
è… Tutti noi siamo Santi. Tutta la Chiesa va bene. Ogni… Tutti noi ci riuniamo, 
ecco cosa dovremmo fare”. Ecco dove essi perirono, così. E davvero lo 
meritavamo. Meritavamo di essere così.  
114 Ma Dio, Ricco in Misericordia, ci ha tirati fuori da quel caos e ci ha 
permesso di vedere ciò prima che qui la cosa colpisca. Ricco nella Sua 
Misericordia, e ci ha mandato di nuovo un Risveglio della Guarigione Divina, il 
ritorno della Potenza di Dio. Secondo la storia, nessun Risveglio è mai durato 
più di tre anni. Questo Risveglio ha resistito per quindici anni, è stato un Fuoco 
Ardente, tutto intorno al mondo. Beh, perché ce lo meritavamo? Dio, Ricco nella 
Sua Misericordia, non perché noi lo desiderassimo o piuttosto perché ce lo 
meritassimo. Pensate davvero a cosa ha compiuto!  
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LA QUARTA DIMENSIONE 
L'Iddio che è Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 19-1-1965 

210 Sapete, come nella televisione, la televisione ha fatto conoscere che ogni volta 
che muoviamo persino un dito, qualsiasi cosa, è registrato. Ogni parola che 
diciamo, è registrata. Ora, vedete, la televisione l’ha provato. Ora, la televisione 
non produce un’immagine, incanala soltanto quell’onda nella televisione. 
Vedete, essa non la crea. C’era la televisione quando Adamo camminava sulla 
terra, c’era la televisione quando Mosè attraversò il Mar Rosso, c’era la 
televisione quando Elia era sul Monte Carmelo, vedete, ma l’hanno scoperta solo 
ora. Capite? E ora ovunque io…  
211 Ogni movimento che facciamo, e ogni suono, significa mettere in funzione un 
registratore che c’incontrerà al Giudizio. Ogni movimento che facciamo deve 
incontraci là. Io devo rispondere per le parole che vi dico, come Ministro. Devo 
farlo, perché Dio me ne terrà responsabile.  
…214 Ora, vedete, ora noi sappiamo che la televisione sta attraversando questa 
stanza. Lo sappiamo. Non la vediamo. Non possiamo vederla, i nostri occhi non 
sono fatti, i nostri sensi non possono afferrarla. Ci vuole un tubo costruito, o 
quel che è, cristallo, per captarla.  
215 Così è Dio Presente. Non Lo vediamo, ma sappiamo che è qui. Gesù Cristo è 
lo Stesso. Guardate, Egli ha proprio dichiarato Se Stesso, come rende Se Stesso. 
Ora, per quanto riguarda la guarigione, se Egli stesse proprio qui ora, non 
potrebbe fare nient’altro per voi, vedete, nessun’altra cosa. Se il Figlio di Dio 
stesse proprio qui, il che Lui lo è, Egli è qui, ma non potrebbe fare nient’altro 
per te, perché Si è già Identificato qui. Capite? Ed Egli è qui proprio ora, 
proprio lo stesso, per Guarirti e Sanarti.  
…218 Ora voi dite: “C’è qualcuno, vedi che la mia immagine sta passando”. Oh, 
sì.  
219 Anche le Parole di Gesù Cristo, che disse quand’era qui sulla terra, stanno 
passando proprio per questa stanza. Non muoiono mai. Quanti sanno che è 
scientificamente la verità? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Dunque, di 
cosa si tratta? Allora lo Spirito Capta quella Parola che è stata Scritta, e La 
rende Manifesta. Oh, Gloria! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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